

Hauptversammlung AHKA, 26.4.2018, Kantonsspital Aarau, 18h00

1. **Begrüssung**
Martin Jirovec begrüsst die Anwesenden, stellt die Traktandenliste vor. Es werden keine Traktandenänderungen gewünscht, die Traktandenliste wird angenommen.
2. **Präsenzliste / Entschuldigungen:** 22 Teilnehmende gemäss Präsenzliste / 15 Entschuldigungen
3. **Wahl des Tagespräsidenten:** Paul Trost wird einstimmig gewählt.
4. **Protokoll HV 2017:** wird mit Applaus verdankt, ist einsehbar auf: www.ahka.ch.
5. **Jahresbericht des Präsidenten:**
Wurde verschickt. Keine Ergänzungen. Der Bericht wird mit einstimmig angenommen
6. **Mutationen (Eintritte und Austritte)**
Mitgliederbestand am 31.3.2018: 277, davon 11 Freimitglieder der ehemaligen Argodoc.
2 Neumitglieder: Thomas Bleile, Laufenburg, Daniel Rodriguez, Küttigen
7. **Jahresrechnung 2017**
Katja Stücheli, die Frau vom Kassier Beat Stücheli (noch abwesend) erklärt die Jahresrechnung.
Es resultiert ein Gewinn von rund 1500.- Fr. der Kontostand beträgt am 31.12.2017 41'941.90 Fr.
Mark Burger, Revisor beantragt Décharge des Vorstandes.
8. **Budget 2018**
wurde versendet. Co Präsidium ist weiter vakant, deshalb im Budget nur mit 3000.- veranschlagt.
9. **Jahresbeitrag** keine Änderung vorgeschlagen. 75 Fr. (AHKA) und 37.50 (KiAG) wie bisher.
10. **Verabschiedungen / Demissionen aus Vorstand**
Verabschiedet werden mit Dank:
- Beat Stücheli, Kassier und Einsitz in verschiedenen Kommissionen, im Vorstand seit 2000 !
- Bettina Gantenbein, Aktuarin und zeitweilig Verantwortliche für die Webpage, im Vorstand seit 2011.
11. **Wahlen**
Die Gesamterneuerungswahlen werden vom Tagespräsidenten Paul Trost geleitet.
Aktueller Vorstand: Co-Präsident: Martin Jirovec (zweiter Co-Präsident ist weiterhin vakant), Vertreter Kinderärzte Aargau (KiAG) Patrick Ruckli, Vorstandsmitglied: Cindy Geissmann.
Neu: Daniel Rodriguez, will in den Vorstand reinschnuppern.....
Revisor: Mark Burger (weiterhin), Bruno Kernen (neu)

Alle Vorstandsmitglieder und die Revisoren werden ohne Gegenstimmen bestätigt bzw gewählt.
12. **Ausblick:** (Martin Jirovec)
Anstelle von Kimmo Weisshaar wird Loris Bernardi (Medizinstudent im 1. Studienjahr in Bern) um die Webpage kümmern.
Neues Sitzungslokal für Vorstandssitzungen wird das Auditorium im Badergässli, auf dem Areal der Klinik Hirslanden in Aarau.

Neue und alte Themen für den AHKA: Nachwuchsförderung, Koordinatorin vom KSA, Dr. Daniela Uebersax

Vernetzung neu lanciert, z.B. mit KÄD insbesondere Kantonsärztin StV Silvia Dehler, Suva, etc.

Vorankündigung: Am 18.10.18 findet grösserer Event statt, für Geschäftsführer, HR-Fachpersonen und Ärzte, mit Florian Inhauser, SRF

13. **Varia**

Antrag von H.P. Faes, Vertreter Aargau im Vorstand Ärzte mit Patientenapotheke (APA):

Das Heilmittelgesetz wurde geändert. Wichtigster neuer Satz: „Der Arzt *und* der Apotheker können Medikamente abgeben“. Auch rezeptpflichtige Medikamente dürfen durch die Apotheker abgegeben werden. Der Patient bekommt somit Medikamente ohne ärztliche Konsultation. Der Gesundheitszustand des Patienten muss dem Apotheker bekannt sein.

Im Gegensatz dazu darf der Arzt keine Medikamente ausserhalb von wirklichen Notfällen abgeben, was offenbar insbesondere in Altersheimen zu Problemen führen soll.

Eine Verordnung zum Gesetz kann einfacher geändert werden als ein Gesetz z.B. durch die Regierungsrätin Frau Roth. (Eine Gesetzesänderung braucht Einsatz von 5 bis 10 Jahre und eine überaus grosse Unterstützung der Berufsgruppen).

Der Vorstand wird aufgefordert, das Problem anzugehen und mit der Gesundheitsdirektorin, Frau Regierungsrätin F. Roth das Gespräch zu suchen. H. P. Faes stellt sich zur Verfügung für Mitarbeit in Arbeitsgruppe. Severin Lüscher ist ebenfalls dazu bereit.

14. Severin Lüscher informiert über das Postulat Tinner, das von der Regierung verlangt, die Preise für die verkehrsmedizinische Untersuchung der Senioren >70 (bald >75) amtlich festzulegen, vorgeschlagen werden CHF 120 pro Untersuchung. Der Regierungsrat ist bereit, das Postulat entgegen zu nehmen und mit dem Aargauischen Ärzteverband Gespräche zu führen. Aktuell ist die Behandlung im Grossen Rat pendent. Die konsultative Umfrage im Plenum ergibt, dass niemand etwas dagegen hätte, seinen Preis zu publizieren, eine amtliche Regelung wird jedoch abgelehnt bzw. als überflüssig beurteilt.

Vor der Versammlung informierte die Stellvertretende Kantonsärztin, Silvia Dehler, über die Neugestaltung des Schularztwesens ab Schuljahr 2018/2019.

Protokoll: P. Ruckli, visiert M. Jirovec.